RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0672 Ciudad Universitaria, 29 de agosto de 2025

Inauguran tienda universitaria y programa ruta segura en la UAEM

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydee León Hernández y la gobernadora del estado de Morelos, Margarita González Saravia, acompañaron esta mañana a Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la FEUM a la inauguración de la Tienda universitaria "Raíces del Buen Vivir", proyecto que la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) ha puesto en marcha para apoyar a los estudiantes de condiciones más vulnerables.

Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la FEUM explicó que este programa busca garantizar la entrega de productos de primera necesidad a bajo costo y sin fines de lucro y cada mes estará beneficiando a 700 estudiantes y 4,200 en un semestre hasta alcanzar la totalidad de la matrícula en el Campus Norte, con la visión de que este beneficio llegue también a las diversas sedes universitarias en el interior del estado.

Dijo que este modelo estará operado por estudiantes de las facultades de Administración, Contaduría y Nutrición, además de que se venderán productos provenientes de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y de los productores de Hueyapan.

Guadarrama Salgado también se refirió al tema de la vivienda donde reconoció que los 3200 jóvenes foráneos deben pagar rentas muy altas, por lo que pidió a la gobernadora Margarita González Saravia su intervención para incluir a la UAEM en el Programa Nacional de Vivienda.

Tras el corte del listón inaugural, la gobernadora y la rectora de la UAEM acompañadas de la comunidad universitaria, se trasladaron al Edificio 1 donde inauguraron el programa Integral de Seguridad Universitaria que consiste en la instalación de cámaras de video vigilancia en las rutas 1 y 13 para brindar mayores garantías de seguridad a quienes las utilizan diariamente.

En este acto, la gobernadora refrendó el compromiso del gobierno del estado con la UAEM, al asegurar que "somos aliados de los universitarios y queremos ayudar en lo que se pueda".

Reconoció el entusiasmo de la presidenta de la FEUM, Adriana Guadarrama, para atender el tema de la seguridad entre los universitarios y dijo que todos los días el gobierno sostiene reuniones de trabajo con su gabinete para atender este tema, logrando pasar del lugar 6 al 14 en materia de disminución de la incidencia delictiva.

Durante su intervención, la rectora de la UAEM Viridiana Aydee León Hernández, dijo que el programa Ruta Segura es un ejemplo de todo lo que pueden lograr las juventudes con dedicación y entusiasmo, y agradeció el apoyo otorgado por la gobernadora para hacer realidad este proyecto ya que con ello se reafirma el apoyo hacia la educación superior.

El programa Ruta Segura consiste en instalar 4 cámaras de vídeo vigilancia en 144 unidades de las rutas 1 y 13 las cuales estarán conectadas a centros de comando para que desde ahí se pueda actuar en caso de que se detecte algún delito.

En datos de la FEUM este programa beneficiará a más de 10 mil estudiantes de la UAEM, personal académico, administrativo y público en general, ya que, de acuerdo a cifras nacionales, revelan que 7 de cada 10 mujeres han sufrido situaciones de acoso en el transporte público, por lo que con este programa busca atacar esta situación y garantizar que el trayecto en el transporte sea seguro y sin miedo.

Cabe destacar que el programa Ruta Segura se suma a otras acciones que también la FEUM ha puesto en marcha en estos meses, como es la colocación de 358 luminarias en senderos de las diversas unidades académicas de la máxima casa de estudios.

En este acto estuvieron presentes Javier García Chávez, jefe de la Oficina de la gubernatura; Alan Dupré Ramírez, secretario de Desarrollo Sustentable del gobierno estatal; Miguel Ángel Urrutia Lozano, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana; Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem), así como representantes de las secretarías de Desarrollo Económico y del Trabajo, de Educación, entre otros funcionarios gubernamentales e integrantes de la comunidad universitaria.

Atentamente

Por una humanidad culta



